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РЕФЕРАТ 

 
Дипломная работа содержит 54 с., 46 единиц источников, 0 приложений. 

Ключевые слова: интернет-издания, фоторепортаж, фотоинформация, 

фотопортрет, графический материал, текстовый материал, электронное 

издание. 

Объект исследования – интернет-издания Беларуси и Китая. 

Цель дипломной работы – спортивная тематика в интернет-изданиях 

Беларуси и Китая. 

Методы исследования – анализ, описание, сопоставление, синтез, 

индукция, дедукция. 

Полученные результаты. Сегодня СМИ активно эксплуатируют 

прецедентность и создаваемый ею особый тип экспрессии, который «не может 

не быть востребованным в газетном тексте с его равноправной ориентацией на 

экспрессию и стандарт». С одной стороны, мы можем наблюдать стремление 

журналистов нестандартно обозначить в материале проблему, привлечь 

внимание, образно осмыслить ее на уровне заголовка текста. И в то же время, 

актуализированные в заголовках прецедентные феномены задают 

определенные сюжеты, «типизированные ситуации», которые уже хорошо 

известны читателю и они могут понять краткое содержание статьи, даже не 

открывая материалы. 

Практическая значимость исследования. Принцип сравнительного 

анализа спортивных интернет-изданий можно использовать при 

сопоставительном анализе других интернет-изданий. 

Дипломная работа выполнена на основе отбора и систематизации 

достоверных источников и самостоятельно проведенных исследований.  
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ABSTRACT 
 

The thesis contains 54 p., 46 units of sources, 0 applications. 

Key words: Internet publications, photo-reportage, photo-information, photo-

portrait, graphic material, text material, electronic publication. 

The object of the study - online publications of Belarus and China. 

The purpose is sports topics in online publications of Belarus and China. 

Research methods - analysis, description, comparison, synthesis, induction 

and deduction. 

The results obtained. Today the media actively exploit the precedence and 

the special type of expression created by it, which "cannot but be in demand in the 

newspaper text with its equal focus on expression and standard". On the one hand, 

we can observe the journalists' desire to unconventionally designate a problem in the 

material, to attract attention and to comprehend it figuratively at the level of the 

headline. And at the same time, actualized in the headlines the precedent phenomena 

set certain plots, "typical situations", which are already well known to the reader and 

they can understand the brief content of the article, even without opening the 

materials. 

Practical significance of the study. The principle of comparative analysis of 

online sports publications can be used in a comparative analysis of other online 

publications. 

The thesis is based on the selection and systematization of reliable sources 

and independently conducted research.


